

Die verrückte Welt der Guppyzüchter
10.03.2017



Von Freitag (10. März) bis Sonntag (12. März) läuft auf dem Messegelände in Friedrichshafen die Aqua-Fisch. Da gibts nicht nur Interessantes zum Thema Angeln, sondern auch alles rund um die Aquaristik. Becken, Pflanzen, Zubehör und natürlich auch Fische. Eine Fischart kommt in fast allen Aquarien vor: Der Guppy. Und die Guppies sind durch den Verein Guppyfreunde Deutschland auch ordentlich vertreten auf der Messe.

Leadin

Von Freitag (10. März) bis Sonntag (12. März) läuft auf dem Messegelände in Friedrichshafen die Aqua-Fisch. Da gibts nicht nur Interessantes zum Thema Angeln, sondern auch alles rund um die Aquaristik. Becken, Pflanzen, Zubehör und natürlich auch Fische. Eine Fischart kommt in fast allen Aquarien vor: Der Guppy. Und die Guppies sind durch den Verein Guppyfreunde Deutschland auch ordentlich vertreten auf der Messe. Unsere Reporterin Bettina Fath hat sich mit einem der Mitglieder, Thomas Reiß, unterhalten.